

# BOLETIN MENSUAL DEL SANATORIO QUIRÚRGICO DE ALMAGRO

Director: **Huberte Domínguez López**, Especialista en enfermedades de las vías urinarias

Este BOLETIN se reparte gratis entre la clase mèdica. — Toda la correspondencia al Director

## La Asamblea Nacional de Federación

### Sanitaria de Albacete

Durante los días 2, 3 y 4 del próximo Octubre, se celebrará en Albacete una Asamblea Nacional de Federación Sanitaria, a la que concurrirán los más valiosos elementos de la doctrina federativa, acto que tendrá una importancia y una trascendencia, superior acaso a la que tuvieron los anteriormente celebrados; importancia y trascendencia que estriba principalmente en que, habiéndose dado cuenta tanto los profesionales de la Sanidad, como los ajenos a estas profesiones, que ser enemigos de Federación Sanitaria, es, ser enemigos del orden, del compañerismo, del respeto social, de la dignidad profesional, del honor de la clase y del amor a la Humanidad, van disminuyendo cada día más los detractores de estas organizaciones y aumentando cada momento sus incondicionales partidarios, cosa que no podía menos de suceder conforme fuera conocido el programa de la doctrina federativa. Ser enemigo de Federación Sanitaria antes de conocido su credo, era un episodio vulgar y sin ninguna importancia; serlo una vez conocido, es un acto denigrante.

Y si a esto se une que, van siendo tangibles para todos también, las ventajas que van obteniendo los profesionales de la sanidad, en aquellas regiones donde la Federación está organizada, no es de ex-

trañar el gran incremento que por doquier van tomando estas organizaciones.

Ya no es Andalucía la región única en que se tocaban de cerca las ventajas inmensas que proporciona a los sanitarios estar federados; es Madrid, que puede decirse ha alcanzado a Andalucía, como lo prueban esas magistrales organizaciones de Getafe y Colmenar por ejemplo, donde se organizan mensualmente sesiones que causan verdadera admiración, por el orden en que se desenvuelven, la fraternidad que en ellas reina, la cultura que se derrocha, la calidad de las personas que con su presencia las honran y con su asistencia van a honrarse; es Burgos, centro de Castilla la Vieja con Valero y Santamaría a la cabeza; es Teruel donde la cultura y honorabilidad de un Utranco son la mayor garantía de consideración, cariño y respeto que puede ofrecerse a un profesional sanitario; es Castilla la Nueva en fin, donde Perezagua, Moreno, Mateo, Lacasa y otros, — sin contar dignísimos compañeros de esta provincia cuyos nombres no citamos hoy por no ofender su modestia, — son verdaderos apóstoles de la doctrina y verdaderos mártires de la idea, como lo demuestran en todos los actos de su vida profesional.

En esta marcha triunfal que has-

ta por los más apartados rincones de España va llevando Federación Sanitaria, ha correspondido esta vez a la Capital vecina, el honor de servir de anfiteatro a la propaganda de la dignificación profesional, a la defensa del honor de nuestras clases, a la enseñanza del respeto mutuo, a la exhibición de lo que es y en lo que consiste el verdadero compañerismo, a la demostración de lo que es fraternidad noblemente sentida, a evidenciar cómo se hace Patria, cómo se sirve a la Humanidad y a poner de manifiesto cómo se ennoblece una profesión y cómo pueden mejorarse las condiciones todas de los profesionales que la integran.

Y ya que este honor ha caído en la ocasión presente a la vecina capital de Albacete, allá debemos ir los sanitarios manchegos a honrarnos con la asistencia a los actos que se celebren, a aportar nuestro grano de arena al gran edificio sanitario cuya construcción abanza por momentos, a defender la honorabilidad de nuestras clases, a laborar por la obtención de las mejoras a que tenemos un perfecto e indiscutible derecho, a patentizar que somos abnegados trabajadores, a defender también los intereses de la humanidad y a demostrar que no en valde hemos nacido en una comarca cuya hidalguía y caballerosidad son legendarias.